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Persönliche Erklärung des Oberbürgermeisters, Herrn Dr. Trümper, zum TOP 7.21 – 
A0249/21  
 
 

 
Ich zitiere nochmal aus dem, was wir zu dem Punkt bisher in der Stadt gemacht haben und 
die Verwaltung vorgelegt hat. Die Verwaltung hat Verkehrskonzepte entwickelt mit der 
Information I0044/20, I0393/20 und I0255/17 und hat in jeder dieser Informationen am Ende 
deutlich aufgeschrieben, die erste aus dem Jahr 2020, dass keine der vorgelegten Varianten 
auch irgendeinen Beitrag zur Entlastung dieser Straße leistet. Mit der neuen Information 
(I0393/21) kam auch zum Ausdruck, dass nur eine Variante minimal dazu beiträgt, dass sich 
irgendwas bessert und hat vor diesem Hintergrund die Beibehaltung des Status quo 
empfohlen.  
 
Ich wollte Ihnen das nochmal deutlich sagen, damit das auch bekannt ist und den Stadtrat 
bitten, darüber nachzudenken, was er beschließt. Der Antrag wird jetzt in die Ausschüsse 
verwiesen, auch der Ausbau der Schönebecker Straße und andere Maßnahmen kosten Geld 
und müssen bezahlt werden. Und von daher sagen wir als Verwaltung, hier gibt es im 
Moment – auch wenn die Bürger dies sagen, keinen Bedarf, dort eine Straße zu bauen.  


